



## **Gründung einer Selbsthilfegruppe für junge Betroffene (20-40 Jahre) zum Thema Magersucht**

Magersucht, auch bekannt als Anorexie oder Anorexia nervosa, ist eine Form der Essstörung. Ihren Beginn nimmt Magersucht meist während der Pubertät. Aber auch junge Erwachsene und Kinder unter 13 Jahren können erkranken. Bei einer Magersucht kommt es zu einem starken Gewichtsverlust und anhaltendem Untergewicht, was ernsthafte und teilweise lebensbedrohliche Folgen haben kann.

Die Ursachen der Krankheit sind noch nicht final geklärt, meist wirken verschiedene Faktoren zusammen. Je eher die Essstörung aber erkannt und behandelt wird, desto höher sind die Heilungsaussichten.

Die sich nun gründende Selbsthilfegruppe richtet sich an Betroffene im Alter von 20 bis 40 Jahren. Auch Angehörige sind willkommen. Sie finden in der Gruppe einen geschützten Raum, in dem sie sich vertrauensvoll austauschen und gegenseitig unterstützen können. Geplant sind regelmäßige Treffen in Ulm.

Interessierte, die sich der Gruppe anschließen möchten, können sich beim Selbsthilfebüro KORN melden und erhalten dann weitere Informationen.

### **Kontakt**

Selbsthilfebüro KORN e. V.

Tel.: 07 31 – 88 03 44 10

E-Mail: [kontakt@selbsthilfebuero-korn.de](mailto:kontakt@selbsthilfebuero-korn.de)